



通信

HP 学校だより
R3. 7. 9
NO. 14
文責 伊藤美佳

おいしかった ナスカレー

7月8日の給食は、豊坂小学校の3年生と6年生が収穫したトヨサカナスと使ったナスカレーでした。とってもおいしかったです。

5月上旬にナスの定植を行いました。3年生は鉢、6年生は畑に、2人で1本の苗を育てています。毎日の水やりをし、6月上旬には伸びた枝を誘引してナスが実るのを楽しみにしていました。6月中旬には、収穫ができるまでに大きくなりました。毎朝、バケツに水を入れて運動場を走っている3年生の姿、帰りに畑の水やりをする6年生の姿を見かけます。

そのがんばりに応えてくれるように、7月7日には美しいたくさんのナスが収穫できました。3年生は15.2kg、6年生は29.5kg、合わせて44.5kgのナスを給食センターに納めることができました。6年生はナスみんな通信を発行したり、ナスの魅力やひみつをポスターにしたりと広報活動もしっかり行いました。(HPに、保護者向けのナスみんな通信を掲載しています。)給食時には、6年生がタブレットを使ってナスカレーをおいしそうに食べる子供たちの様子を撮影していました。その写真は、校内に掲示する予定です。ぜひ、保護者会で来校された際に、見ていただけるとうれしいです。



野外活動で成長した子供たち

7月6日、7日で5年生が野外活動を行いました。お天気が味方してくれ、1日目にウォークラリー、野外炊飯、キャンプファイヤーを行うことができました。お手伝いで野菜を切ったり、カレーを作ったりしたおかげで、おいしいカレーを手早く作ることができました。また、キャンプファイヤーでは、自分たちで盛り上げて楽しむ姿がすてきでした。2日目は雨でしたが、小刀を使ってのスプーン作りやアユつかみなど、初めての経験もたくさんできました。自分たちで、ベッドメイキングをしたり、シーツをたたんだりすることも初めてだったかもしれません。この2日間で子供たちは大きく成長しました。それは、仲間と協力しながら、自分の責任を果たそうと奮闘したからではないでしょうか。「かわいい子には旅をさせろ」のとおり、この旅で体験、経験したことがこれからの生活にいかされ、更なる成長へとつながってくれることを期待します。

